

Betreff:

Plätze für Jugendliche - Handlungsprogramm der LH Wiesbaden

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, das Amt für Soziale Arbeit zu beauftragen, die aktuellen Planungen aus dem Handlungsprogramm „Jugend ermöglichen“ insbesondere zum Thema Treffpunkte und Plätze für Jugendliche dem Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzungen oder einem Arbeitsgespräch vorzustellen.

Ferner teilt der Ortsbeirat Erbenheim dem Amt für Soziale Arbeit mit, dass die derzeit durch Jugendliche genutzten Plätze in Alt-Erbenheim z.B. am Gemeindehaus der Maria Aufnahme oder im Hochfeld rund um die Moabiter Straße gut genutzt werden. Weitere Treffpunkte von Jugendlichen wechseln hin und wieder die Lokalität und Bereich und sind auch von den entsprechenden Witterungsverhältnissen abhängig. Insgesamt sind in den letzten Monaten auch einige Beschwerden dem Ortsbeirat angetragen worden, so dass alles in allem eine derzeit gute Lage in Erbenheim vorfinden.

Sich auf dem bisher erreichten auszuruhen, war nie Usus des Ortsbeirates Erbenheim. Daher wird der Magistrat gebeten,

1. dass das Amt für Soziale Arbeit im Zuge des Handlungsprogramms „Jugend ermöglichen - Plätze für Jugendliche“ den bestehenden Platz (Spielen und Bolzen) in Erbenheim-Hochfeld im Bereich zwischen den Hochhäusern der Köpenicker Straße und der Kleingärten in seine Betrachtung mitaufnimmt,
2. dass durch die Verzeichnung in das Programm der Platz eine Aufwertung und/oder eine Renovierung erfährt, da er sich derzeit in keinem guten Zustand befindet,
3. das Amt für Soziale Arbeit zu beauftragen, hierfür -unter Einbeziehung unseres Stadtteiljugendbeauftragten- Planungen zur Nutzung (z.B. Skaterpark, oder zumindest Skaterparkelemente für Scooter, Rollern, Skateboards oder einer Kombination aus Basketballkorb und Fußballtor etc.) und zum Aufenthalt (z.B. Sitzelemente, Unterstand etc) zu entwerfen und diesem dem Ortsbeirat vorzustellen.

Begründung:

Seit mehreren Jahren betreibt die LH Wiesbaden das Handlungsprogramm „Jugend ermöglichen“ in dessen Rahmen auch immer wieder darauf aufmerksam gemacht wird, wie wichtig Treffpunkte und Plätze für Jugendliche sind.

Eine Arbeitsgruppe bestehend aus Mitarbeitern verschiedener Ämter hat sich daher auch das Ziel gesetzt, neue Plätze für Jugendliche zu schaffen bzw. bestehende Plätze aufzuwerten. In anderen Stadtteilen ist dies bereits sehr positiv umgesetzt worden. Der Ortsbeirat sieht ebenfalls einen Bedarf für Erbenheim und unterstützt dieses Programm mit seinem Antrag.

Wiesbaden, 20.09.2021

Auth
Fraktionssprecher